
様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 
 

１ 会議名 令和６年度第２回深浦公民館運営審議会 

２ 議 題 
(１) 令和６年度深浦公民館事業中間報告について 
(２) 令和７年度深浦公民館事業の方向性について 
(３) その他 

３ 開催日時 令和６年 11月 26日(火) 19時 00分から 19時 50分まで 

４ 開催場所 深浦公民館 １階 青年室 

５ 傍聴者数 ０人 

出席者 

６ 委員氏名 
岩﨑 邦夫、弘瀬 八重美、粉川 惠仲、宮下 武浩、 
松浦 芳子、吉田 理香 

７ 担当所属 

所属名 深浦公民館 

担当職員 
(職・氏名) 

公民館長 田中 俊行 
公民館主 前田 善正 
事務員 金澤 貴 

８ その他の
出席職員 

所属名  

出席職員 
(職・氏名) 

 

議事内容(次ページから) 



発言者 発言内容 
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岩﨑会長 

 

 

 

金澤事務員 

 

岩﨑会長 

 

 

弘瀬委員 

 

 

 

金澤事務員 

 

 

 

岩﨑会長 

 

 

 

 

 

金澤 

 

岩﨑会長 

 

 

金澤事務員 

会議の開会前に、皆さんにお知らせします。本日の深浦公民

館運営審議会は、｢愛南町住民参画推進条例等｣に基づく、｢住民

参画推進制度｣の対象となっている会議です。 

この会議での発言は記録し、後日、会議録として町ホームペ

ージに掲載されますので御了承ください。 

それでは、定刻になりましたので、ただ今から令和６年度第

２回深浦公民館運営審議会を開催します。開会に当たりまして

運営審議会岩﨑会長が御挨拶申し上げます。 

 

(開会挨拶) 

 

それでは、議事の進行につきましては会長が務めることにな

っていますので、岩崎会長に議事の進行をお願いします。 

 

 それでは、議事に入ります。議事(１)「令和６年度深浦公民

館事業中間報告について」を議題とします。事務局から説明を

お願いします。 

 

(資料に沿って説明) 

 

事務局からの説明が終わりました。御質問や御意見はありま

せんか。 

 

ボルダリング体験教室の実施時に CATVに撮影してもらい、町

内に紹介してもらってはどうかと思ったのですが、その点はど

うだったのでしょうか。 

 

 今回が８月に入ってからの開催だったのですが、ほかの事業

と重なった関係で撮影はなく、公民館だよりでの報告になりま

した。 

 

ほかにありませんか。 

次の議題が済んだ後でも意見交換の時間を設けます。 

それでは、次の議題に移ります。議事(２)「令和７年度深浦

公民館事業の方向性について」を事務局から説明をお願いしま

す。 

 

(資料に沿って説明) 

 

説明が終わりましたので、御質問や御意見がありましたらお

願いします。 

 

追加の説明になるかもしれませんが 10 月開催予定のふれあ



発言者 発言内容 

 

 

 

 

 

 

粉川委員 
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宮下委員 

 

 

 

前田館主 

 

 

 

 

弘瀬委員 

 

 

 

岩﨑会長 

い運動会について、各地域の高齢者が多くなって集まりにくい

ということでしたら、例えば、ゲーム形式で楽しめるボッチャ

などの競技を取り入れても良いのかなと思っています。最初は

老人クラブなどに体験教室として周知をしても良いと思いま

す。 

 

そのような進め方でも良いなと思います。 

 

防災についてですが、動けない人たちを助けるような取組を

してもらえたらと思うのですが、ほかの地域はよく訓練をして

いるということを聞くけど深浦地区ではあまり聞きません。ど

のような取組があるのでしょうか。 

 

どこの地域でも自主防災組織というものがあって、区長がい

て防災士がいてということで、訓練などを実施していくのが基

本になっていると思われます。 

 

障害を持っている人たちもおられるし、高齢者ばかりではな

くいろいろな家に、何かあった時に助けに行くことができるよ

うにしておく訓練もいると思います。 

 

この家には誰がいて、その家には近所の誰が助けに行く、と

いうことが分かっていれば、助けられる人も多くなると思いま

す。 

 

そうですね。民生児童委員や婦人会などの団体等の情報交換

を、五つの地区それぞれでして、区長がその情報を取りまとめ

て上に報告していけば良いと思います。 

 

私の住んでいる地元では、区長が中心となって２か月に１回

の割合で防災訓練をしています。そうしながら連絡網を作って

いくことも大事なのかなと思います。 

 

今後どうしたら良いのかという話をすることで、防災意識を

高め、行動していくことが大事だと思います。 

まずは、行動を起こすという意識を持つことではないでしょ

うか。 

 

 今までにいろいろな意見が出ました。是非、早いうちに今年

度もこの防災に関する行動を起こしてほしいです。 

 

 

分かりました。９月、10月は、行事がいろいろあって動けな
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前田館主 

かったので、是非、取り組んでいきたいと思います。 

 

昨年度は、２月に自治体の子部落で、公民館の事務員である

金澤さんに来てもらって人権研修を実施した後に合わせて、お

寺までの避難誘導をしました。何かの機会に二つの事業を組み

合わせてやるのも良いと思います。 

 今年度も、人権・同和教育の研修を別の子部落で、前年と違

う参加者で実施する予定にしたらと考えています。 

 

２年前から、この研修については、参加者を団体別にしては

どうかと考え、令和４年度は婦人学級、令和５年度は深浦中組

の自治会でとお願いしたところです。 

 

いろいろと意見が出ましたが、ほかにありませんか。これか

らずっと考えていかなければならない課題だと思いますので、

区長も一緒になって皆さんと相談し、お互いが納得できるよう

に実情に応じたところで結論が出るように進められたら良いと

思います。 

ほかに何かありませんか。ないようでしたら議事(１)と(２)

についてお諮りしたいと思います。本件は提案どおり承認して

いただけますか。 

 

(承認) 

 
はい、ありがとうございました。 
それでは最後に議事(３)「その他」について、皆さん何か御

意見等ありませんか。 
 

 12 月 15 日に「深浦ふれあい会もちつき大会」と題してイベ

ントをしますので、是非、皆さん参加してもらって深浦地域の

冬のイベントとして盛り上げてもらえたらと思います。 

 

ほかにありませんか。なければ、以上で議事を終わらせてい

ただきます。 

 

(館主挨拶) 

 

閉会 

 


